

## Erster Abschnitt.

### Inhalt.

Die Familie Königsmark. — Ueber den Geburtsort und das Geburtsjahr der Gräfin Maria Aurora Königsmark, und Nachrichten von ihr, in Briefen an ihre Mutter und an sie selbst, vom Herzoge Anton Ulrich von Braunschweig-Wolfenbüttel, — vom Herzoge Friedrich Wilhelm von Mecklenburg-Schwerin, — von der Kurfürstin Sophia von Hannover, — von der Kurprinzessin Sophia Dorothea von Hannover, — vom Grafen Philipp Christoph Königsmark, — von der Gräfin Maria Emilie Löwenhaupt an ihren Gemahl und in dessen Briefen an sie. (Sämmtliche Briefe sind vor der wahrscheinlichen Ermordung des Grafen Philipp Christoph Königsmark geschrieben.) — Gustav Horn's Briefe an Auroren. —

Weithinaufreichende Stammbäume verlieren sich in Nebel und Wolken, während hienieden die Grabmale der Ahnen immer mehr versinken. Die Jakobsleiter des Geschichtsforschers wird mit jeder Sprosse schwankender; gute und böse Engel steigen dieselbe auf und nieder, und erzählen nachkommenden Geschlechtern, was sie wirklich oder im Traume erblickten.

Die Königsmarkische Familie, altdeutschen, adlichen Herkommens, wird namhaft gemacht bei der Unterjochung der Wenden in der Mark Brandenburg. Das Dörfchen Königsmark, in der Altmark, Seehausenschen Kreises, soll der Stammsitz derselben sein. Mehrere Ritter des Namens werden in frühern Zeiten unter den Kapitels-Personen der Domstifter Havelberg und Magdeburg, und in den Türkenkriegen aufge-